

Mercredi 05 décembre 2018

Situation des stations-service dans les Bouches-du-Rhône

Depuis trois semaines, grâce à l'intervention des forces de l'ordre, les dépôts pétroliers des Bouches-du-Rhône ne sont pas bloqués.

L'approvisionnement des stations-service se fait de manière régulière même si les camions rencontrent des difficultés de circulation.

Il n'est pas opportun de se rendre dans les stations-service pour procéder à des réserves de précaution.

Site internet la Préfecture des Bouches-du-Rhône : www.bouches-du-rhone.gouv.fr

Twitter de la Préfecture des Bouches-du-Rhône : <https://twitter.com/prefet13>

CONTACT PRESSE

Bureau de la communication interministérielle – 04 84 35 40 00

Retrouvez la Préfecture de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Préfecture des Bouches-du-Rhône

www.bouches-du-rhone.gouv.fr – www.paca.gouv.fr –  [@prefet13](https://twitter.com/prefet13)